

do en cuenta el poco tiempo que lleva desarrollándose este deporte en esta ciudad.

Día 4.— Bajo la presidencia del Vicesecretario Provincial de Obras Sindicales D. José Luis Oliver Martínez, y con el acompañamiento del Delegado Sindical Comarcal, en funciones, el Secretario de la Delegación D. Faustino Pérez Oliver, por ausencia obligada del titular, así como del Secretario Asesor de Secciones Sociales, D. Luis Reverendo Gelabert, se procedió al reparto de premios y trofeos, abriendo el acto el Secretario Sindical Comarcal, haciendo un resumen verbal de las actividades desarrolladas, procediéndose seguidamente al reparto de trofeos, cerrando el acto el Vicesecretario Provincial de Obras Sindicales, quien con verbo claro expuso la necesidad de continuar en este plan deportivo dentro de la Obra Sindical de Educación y Descanso, y poniéndose a la disposición de todos los asistentes al acto, felicitándolos efusivamente por los éxitos alcanzados con el programa confeccionado.

Se adjunta al presente resumen, reportaje fotográfico, siendo de destacar que por un productor de la empresa Construcciones Mecánicas Doménech, se filmó todo cuanto hace referencia a fútbol y el acto de entrega de trofeos, acompañándose asimismo a la presente memoria-resumen, circular interior de la empresa antes referenciada sobre el partido de fútbol y recortes del Semanario local La Garrotxa, número 1.591 de fecha 2 de mayo, de los actos programados, no pudiéndose aportar el que saldrá publicado la referencia de lo celebrado, por tener que salir aún la edición, que aparecerá D. m. el próximo viernes por la noche.

aquell atractiu que es diu
EL KNACK
o qui no te grapa, no endrapa

en el Orfeo
Popular Oloti

En primer lugar quedó demostrada una vez más la existencia de este quinto o sexto sentido que orienta infaliblemente a la gente haciendo que el teatro se llene siempre que la obra valga realmente la pena. Y esta vez —como en pocas ocasiones— el Orfeo estuvo a rebosar. Y la obra no desmereció en nada de la expectación despertada. Fue un impacto al que el público se entregó con más o menos facilidad pero que interesó a todos. En primer lugar digamos que el autor ha tenido el enorme mérito de crear un mundo. Se entra o no se entra en su mundo, pero está ahí. Quizás más apto para personas de gran imaginación y con espíritu comprensivo. Pero una vez se está dentro de la vivencia de estos tres seres de ua pureza que roza lo angelical, es ya imposible salir de él. Se sumerge uno dentro de la obra y se vive lo más disparatado con una tranquilidad y una sencillez que asombran. Creado el mundo, creado el clima, el autor nos cuenta una historia de cada día, llena de interés, de poesía a veces, de dureza, de amor. Slo el final desdice terriblemente de la obra. Es como si cansado de vivir en una galaxia aparte, el autor nos enviara sus criaturas a este mundo y hiciese una concesión que no ayuda en nada a la obra, al querer enviar un mensaje moralista —que la obra no le pedía— y coseguir un final feliz —que tampoco se lo pedía nadie—.

Remarquemos como un momento extraordinariamente brillante y que bastaría para acreditar a un autor la escena en que los protagonistas tocan el pino encima de una cama. El escritor que es capaz de escribir aquella escena, jamás debió hacer las concesiones que al final se hacen.

La interpretación fue un ejemplo de compenetración de cada uno con su personaje. Sin baches, con una normalidad absoluta y dentro de todo, con una sobriedad

personal en favor del conjunto verdaderamente ejemplar. Una buena e interesante sesión de teatro, que vino complementada por una correcta dirección y puesta en escena y por una traducción que se nos antoja brillante dada la tremenda dificultad del diálogo. Dificultad, se entiende, para la traducción, que no para su comprensión.

MOLI

Natación

Nueva salida internacional de Balcells

Los próximos días 15 y 16 del actual actuarán en la famosa piscina inglesa de Blackpool (Inglaterra) especialmente invitados, los nadadores españoles Balcells, Chicoy, Melo y Lang Lenton, en una confrontación con los mejores nadadores europeos del momento. Nuestro equipo representativo, al que sólo le falta Esteva, y que le sustituye el alicantino Melo, también en gran forma, foman un conjunto al que se tienen depositadas grandes esperanzas de cara a los próximos campeonatos de Europa a celebrar en Barcelona. Nuestros nadadores nadarán sus estilos "fuertes", es decir, Balcells lo hará en braza, Chicoy en libre, Melo en espalda y Lang Lenton en mariposa, luchando así mismo en los relevos cada uno con esta especialidad. Otra novedad importante en esta nueva salida internacional es la de haber confiado la dirección del equipo español al preparador del C. N. Olot D. Guillermo Alsina, nombramiento que ha causado la natural satisfacción en nuestros medios natatorios, como justo premio a la gran labor que viene efectuando el Sr. Alsina al frente de nuestros nadadores.

Bazar MUNTADA

Cristalerías - Vajillas

Objetos de adorno

Regalos prácticos

Sigue con su racha de LISTAS DE BODA Sí... surtido igual y al alcance de todos los bolsillos no lo hallará siempre...

Bazar MUNTADA